



2022年2月4日

トヨタモビリティ東京株式会社 東京都赤十字血液センターに協力し「団体献血」を実施

トヨタモビリティ東京株式会社（社長 関島 誠一）は、東京都赤十字血液センターに協力し、1月19日（水）・20日（木）の2日間、芝浦本社ビルにおいて団体献血を実施した。

新型コロナウイルス感染症の拡大による輸血用血液不足のため、東京都赤十字血液センターからの協力要請を受け、例年3月に実施していた団体献血を急遽1月に前倒しで実施した。

実施にあたっては、受付時の検温と手指消毒はもちろんのこと、密にならないよう予約制を採用するなど前回より感染防止対策を強化。一方で、ベット数を増床するなど、限られた時間の中で多くの従業員が安全に参加できるよう工夫した。

本社スタッフのみならず、芝浦ビルに入居する関連会社や、三田ビルほか近隣店舗からも希望者が駆けつけ、2日間で216名が献血に協力した。また、遠方の店舗や、リモートワークなどにより本社会場での参加が困難な従業員は、自店舗もしくは自宅近隣の献血ルームや献血バスにて献血し、本社会場と併せて計228名が献血に協力した。

東京都赤十字血液センターからは「新型コロナウイルス感染症の急拡大、また降雪により各地で血液が不足している中、200名を超える方々に参加いただき、大変感謝している」との謝辞を頂いた。

当社は今後も東京都赤十字血液センターと連携し、店舗に献血バスを配車するなど、献血に協力してゆく。



<芝浦本社での献血の様子>

以上

トヨタ モビリティ東京株式会社

<https://www.toyota-mobi-tokyo.co.jp/>

ご取材の問い合わせ：総務部 総務企画室 広報グループ 秋廣・奥山

TEL 03-5439-2430 FAX 03-5439-7633